Miguelturra



Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

BOLETIN INFORMATIVO MUNICIPAL

Nº 20 - Agosto de 1994

Aprobadas diversas ayudas humanitarias al pueblo saharaui

En consecuencia del acuerdo de hermanamiento con la Dahira Dchera tomado por el Pleno Municipal en

el pasado mes de marzo, y para llenar de contenido el mismo, como estaba previsto, se adoptaron diversos

acuerdos de ayuda a este pueblo tan necesitado.

Así, el Pleno Municipal aprobó por unanimidad lo siguiente:

1°.- Participar en el proyecto de la Coordinadora de las Cortes de Castilla-La Mancha, de la construcción de un colegio para niños/ as, en los Campamentos de TINDUF del pueblo saharaui. El coste de dicho proyecto rondaría los 55 millones de ptas., de los que alrededor de un 50% serán aportados por la administración regional. El proyecto está presentado por la asociación de amigos del pueblo saharaui en la que participan los 32 ayuntamientos hermanados, el Intergrupo Parlamentario y el Consejo de la Juventud, entre otros.

2°.- Destinar para ello la cantidad de 500.000 ptas, de las cuales 200.000 serán con cargo al presupuesto de 1994 y el resto del presupuesto de 1995.

3° .- Adherirse a la realización de una caravana de ayuda humanitaria a los campamentos saharauis, ofreciendo la colaboración del Ayuntamiento en cuantas gestiones sean necesarias y posibles. La ayuda consistirá fundamentalmente en material escolar, mantas y colchones.



Las ayudas más importantes irán para educación

SUMARIO

OPINION PAG. 2

Terminó el Campo de Trabajo PAG. 3 Deporte PAG. 4

¿QUIEN ES QUIEN?

- Ofelio López Concejal de Agricultura y Medio Ambiente PAG. 5
- Marnie Davidolf. una americana en el Campo Internacional de Trabajo PAG. 7

.... PAG. 8 municipales Contratación de personal para limpieza PAG. 8

DIA 20:

ULTIMO DIA PARA LA SOLICITUD DE BECAS DE LIBROS ESCOLARES 94/95 Un miguelturreño, Javier Alvaro León, internacional juvenil de voleibol

Continúan los éxitos del voleibol de nuestro pueblo

El jugador juvenil de la A.D.V. Miguelturra, Javier Alvaro León, está participando en dos torneos internacionales, tras haber sido seleccionado por la Federación Española de Voleibol en una preselección de 28 jugadores de toda España, que se celebró en Guadalajara en dos fases: Del.22 al 29 de junio, tras la cual sólo quedaban 16 jugadores del Equipo Nacional Juvenil.

Estos jugadores están participando en dos competiciones internacionales:

- Bilateral en Italia con

la selección de aquel país, del 9 al 18 de julio.

. -Torneo Internacional "Ocho naciones" que se celebra en Bélgica del 19 al 24 de julio.

Es de resaltar que este jugador churriego está jugando como colocador o pasador titular, ya que sus condiciones técnicas individuales son sobresalientes, faltándole a pesar de su 1,80 m. de altura, algunos centimetros más, aunque desde ya este jugador pasa a la historia de nuestro Club, y por que no, de nuestro pueblo al ser el Primer Seleccionado Juvenil Nacional y el Primer jugador Internacional de Voleibol en Miguelturra.

Campeonato nacional infantil por centros escolares.

Tercera plaza para el equipo masculino de Miguelturra.

Celebrado en Cartagena (Murcia) el Campeonato Nacional Infantil del 23 al 29 de junio pasado, el equipo masculino de Miguelturra ha obtenido el Tercer Puesto, que a la postre, pudo ser el Campeón, por la demostración de técnica y juego demostrados a lo largo de esta competición, en la que tras los primeros encuentros, el Campeón Regional de Castilla-La Mancha era claro favorito.

> Fueron Campeones (Continua en pág. 4)



Javier Alvaro es ya internacional

EL RUIDO ES OTRA FORMA DE CONTAMINACION. NO CONTRIBUYAS A ELLO CON TU ACTIVIDAD